

Ein Haus für ein selbstbestimmtes Leben

Vor den Toren Kiels bieten wir eine neue Form des Wohnens in privater, familiärer Atmosphäre. In einem modernen Haus, umgeben von einem wunderschönen Garten, können unsere Klienten leben und rund um die Uhr im Rahmen einer 24-stündigen Intensiv- und Assistenzversorgung betreut werden.



Gemeinsam mit den Klienten und den Angehörigen entwickeln wir ein individuelles, auf die jeweiligen Bedürfnisse des Klienten angepasstes Konzept.

Unser Leitsatz "für ein selbstbestimmtes Leben" steht dabei immer im Mittelpunkt. Das bedeutet eine 24-stündige Versorgung aus Alltags-, Arbeits- und Freizeitassistenz.

Unser Wohnkonzept besteht aus zwei abgeschlossenen Wohneinheiten mit separaten Eingängen und einer großen Sonnenterrasse. Je nach individuellem Bedarf ist eine 1:1 oder 1:2 Betreuung möglich.

Das 3000 Quadratmeter große Grundstück ist komplett eingewachsen und liegt in einer ruhigen Wohnsiedlung am Ende eines Privatweges.

Der Ortskern mit Supermärkten, Geschäften und einem Tierpark befindet sich in unmittelbarer Nähe. Eine sehr gute Nahverkehrsanbindung ermöglicht Ausflüge nach Kiel, Eckernförde und anderen Ostseeorten.

Wir arbeiten mit Physiotherapeuten, Logopäden, Ergotherapeuten, Kliniken und Ärzten aller Fachrichtungen zusammen.

Möchten Sie mehr über uns erfahren? Dann kontaktieren Sie uns!

